

# Bhabinkamtibmas Desa Campaka Sambangi Warga dalam Rangka Cooling System untuk Perkuat Sinergitas Kamtibmas

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INFORMAN.ID](http://PURWAKARTA.INFORMAN.ID)

Nov 18, 2024 - 12:09



Purwakarta – Bhabinkamtibmas Desa Campaka, Polsek Campaka, Aiptu Bambang Karyono, melaksanakan kegiatan sambang kepada warga desa binaannya dalam rangka program cooling system yang bertujuan untuk mendekatkan hubungan antara Polri dan masyarakat. Kegiatan ini menjadi salah satu upaya Polsek Campaka untuk memperkuat sinergitas dalam menjaga

keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah Desa Campaka.

Aiptu Bambang Karyono menjelaskan bahwa program cooling system adalah salah satu strategi yang dilaksanakan oleh kepolisian untuk menciptakan kedekatan dengan warga, serta mencegah potensi konflik atau ketegangan yang dapat memengaruhi stabilitas keamanan. "Melalui kegiatan ini, kami ingin lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan langsung aspirasi mereka, dan memberikan pemahaman terkait pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga kamtibmas," ujar Aiptu [Nama] dalam sambutannya.

Selama kegiatan sambang, Aiptu Bambang Karyono berkeliling ke beberapa titik di Desa Campaka, menyapa warga, dan berdialog langsung dengan mereka mengenai situasi keamanan di lingkungan sekitar. Tak hanya itu, Aiptu Bambang Karyono juga memberikan himbauan kepada warga untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, serta mengingatkan agar selalu menjaga kerukunan antarwarga dan berpartisipasi aktif dalam menjaga lingkungan yang aman dan nyaman.

Warga Desa Campaka pun menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas dan mengungkapkan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan. "Kami merasa senang karena polisi tidak hanya hadir ketika ada masalah, tetapi juga aktif turun ke lapangan untuk berkomunikasi langsung dengan kami. Ini sangat membantu kami untuk lebih memahami peran kepolisian dalam menjaga keamanan," ungkap alah seorang warga setempat.

Melalui kegiatan cooling system ini, Polsek Campaka berharap dapat terus mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta membangun kepercayaan yang kuat sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif. Dengan adanya sinergitas yang baik antara polisi dan warga, diharapkan upaya pencegahan gangguan kamtibmas di Desa Campaka dapat berjalan lebih efektif.

Polsek Campaka juga mengajak seluruh lapisan masyarakat untuk tetap bekerja sama dalam menjaga keamanan, serta mendukung program-program yang dapat meningkatkan kesejahteraan dan ketertiban di wilayahnya.